

III Olimpiada de la Juventud

Por un deporte sano al alcance de todos



Integrantes del equipo de fútbol sala "Los Joyeros".



Equipo femenino "La Salle" de baloncesto, formado "ex profeso" para las Olimpiadas de la Juventud. (Fotos Rodríguez)

El pasado día 13 se celebró el acto de inauguración de la III Olimpiada de la Juventud con algunos retrasos y deficiencias debidos no a los jóvenes organizadores sino a los encargados del Polideportivo que no acudieron a la hora prevista ni tuvieron los equipos técnicos de megafonía preparados para el acto.

Del discurso de apertura destacamos algunos puntos principales que son una declaración de intenciones de lo que las Olimpiadas de la Juventud en su tercera edición pretenden ser. Tras rechazar que estos actos deportivos puedan reducirse a "folklore", se dice "que la práctica del deporte sea una cosa que guste a todos los jóvenes, y que sea algo a la vez necesario, es incuestionable, no sólo para tener una salud física sino para nuestro recreo y distracción".

"No obstante —se añadió— este deseo por parte de todos los jóvenes está en contradicción con las posibilidades reales que tenemos de practicarlo. Porque sigue siendo cierto que hoy el deporte es privilegio de una minoría, y los jóvenes en su mayoría carecemos de instalaciones o de acceso a las mismas". Para subsanar las susodichas deficiencias, se han puesto en marcha, se dijo, los juegos de la tercera olimpiada.

A la inauguración también se le dio un matiz político cuando se añadió: "Pero precisamente nuestra posición de deportistas y de jóvenes nos debe llevar a recordar que justamente hoy hace un año, un

joven deportista de Almería que luchó por todos los intereses de la juventud, cayó muerto por disparos de la guardia civil".

La falta de interés por parte de los encargados del Polideportivo dio lugar a que los jóvenes reclamaran una vez más "la necesidad imperiosa de que sean ellos quienes tengan el control en los órganos de gestión pública en los polideportivos".

Por el momento han finalizado las pruebas de natación con los siguientes resultados:

—100 m. espalda: Roberto Martín, Javier Fernández-Vegue y Eugenio Delgado.

—100 m. libre: Gabriel Fernández, Juan José Camping y Antonio García.

—100 m. braza: Roberto Martín, Miguel Lumbrera, Rubén Rodríguez.

—4 por 100 (relevos): Angel López, José Díaz, Luis-Miguel Jiménez y Juan José Camping.

—50 braza, masculino: Florián López Vidal, José Antolín Núñez, José-Manuel López Vidal.

—50 m. mariposa: Javier Jiménez, María José Torres, Florián López Vidal.

—50 m. espalda femenino: Teresa Vidal, María José Torres, María Dolores Ramos Sánchez.

Los otros deportes están todavía en fase de eliminatorias. En nuestro próximo número iremos dando los resultados definitivos a medida que se vayan produciendo.

Peña Real Madrid



Cena de fraternidad

Tras el partido disputado entre el Castilla y el Talavera en el campo del Prado con motivo del décimo aniversario de la Peña del Real Madrid de esta ciudad, en la Ermita se cantó una Salve de acción de gracias. Por la noche los directivos de la peña invitaron a una cena de fraternidad en la que estuvieron presentes, además de los varios presidentes y socios que hasta aquí ha tenido la Peña del Real, los jugadores del Talavera y representantes de los medios de comunicación. Faltaron los

jugadores del Castilla por causas ajenas a la voluntad de los organizadores, aunque estuvieron presentes directivos de peñas deportivas rivales como, por ejemplo, la del Atlético de Madrid que tuvo el magnífico gesto de regalar un plato de cerámica con una leyenda que en verso hablaba de la rivalidad en el terreno de las canchas castellanas y de la amistad de las peñas talaveranas.

El presidente actual de la Peña del Real, Dr. Francisco Figueroa, al final del acto pronunció unas breves palabras agradeciendo la presencia de los invitados y habló de los acuerdos tomados por la directiva de conceder una insignia de oro al presidente del Real Madrid con ocasión del 75 aniversario del club, y tres insignias de plata a los hombres más destacados de la peña del Real Madrid talaverana, que fueron, la primera para su fundador, don Mario López; la segunda para su segundo presidente, don Félix Capitán y la tercera para don Jesús Tejero. Los agraciados con las insignias dieron a continuación las gracias, y la fiesta continuó con un baile.

Trofeos taurinos

CIUDAD DE LA CERAMICA



Ya han sido fallados los trofeos taurinos que, con el nombre de "Ciudad de la Cerámica", corresponden a las Ferias de Mayo, que patrocinan Artesanía Talaverana, Radio Juventud de Talavera, el Bar "Mikoto" y La Voz de Talavera, recayendo los mismos en los siguientes diestros: Triunfador de la Feria, Angel Teruel; mejor faena, Niño de la Capea; mejor estocada, Angel Teruel y mejor toro "Candilero", de la ganadería de Martínez Elizondo.

Todavía quedan por fallar, naturalmente, los premios correspondientes a la Feria de Septiembre. Una vez que la lista esté completa, y a fin de dar mayor realce a estos trofeos y conferirles categoría nacional, se celebrará en un hotel madrileño, con asistencia de la prensa nacional y de los diestros premiados, un acto público en el que estarán presentes los organizadores de los trofeos.

Los cuatro trofeos, como se puede apreciar en la foto de Rodríguez, tienen un extraordinario valor artístico y además de exponerse en Talavera, serán también exhibidos en Madrid.

Autos Cañizares

Marqués de Mirasol 9.
Telf. 80 34 52

COMPRA-VENTA DE AUTOMOVILES

Autos Cañizares tiene para usted el mejor vehículo de ocasión. Todas las marcas de turismo garantizadas por haber sido reparados y revisados en sus propios talleres.

Visite Autos Cañizares y si en su exposición de Marqués de Mirasol, 9 no encuentra el vehículo que le guste, tiene otro local en la calle de Bernardo González.

Autos Cañizares compra-venta de automoviles.